



EMBAJADA DEL JAPÓN
MÉXICO

29/04/2014

**XII CONVENCION NACIONAL NIKKEI 2014
(Del 1 al 4 de Mayo, Mazatlán, Sinaloa)**

1. La XII CONVENCION NACIONAL NIKKEI 2014 se llevará a cabo del 1 al 4 de mayo del presente en Mazatlán, Sinaloa, organizada por la Asociación México-Japonesa, A.C.. Se convocó a todas las Asociaciones México-Japonesas del país con el objetivo de mantener los lazos de amistad en la Comunidad Nikkei (de origen japonés) de México, y de poder transmitir los valores de las culturas japonesa y mexicana especialmente a las generaciones jóvenes. Actualmente hay 20,000 nikkeis residentes en México, y la convención en esta ocasión se encuentra en el marco de la celebración del Año del Intercambio México-Japón.
2. El Vice Ministro Parlamentario de Relaciones Exteriores, Sr. Nobuo KISHI, y el Senador Hirofumi NAKASONE, que también desempeña el cargo de Presidente del Grupo de Amistad Parlamentaria Japón-México, participarán en la XII CONVENCION NACIONAL NIKKEI 2014 con el deseo de fortalecer los intercambios con los descendientes japoneses.
3. También el Vice Ministro Parlamentario de Relaciones Exteriores, Sr. KISHI, tiene planeado sostener reuniones con el Excmo. Emb. Carlos Alberto de Icaza González, Subsecretario de Relaciones Exteriores, entre otras autoridades, y realizar visitas a escuelas japonesas y compañías japonesas que se han instalado en México. Esta visita tendrá como objetivo seguir avanzando en la relación bilateral en el ámbito político y económico.